

— Albertus-Magnus-Gymnasium —

Schüler schließen neue Freundschaften

Beckum (gl). Auf eine spannende Woche dürfen sich 47 Schüler aus dem französischen La Charité-sur-Loire freuen, die seit Mittwoch in der Stadt Beckum zu Gast sind. Sie wohnen in den Familien von 47 Achtklässlern des heimischen Albertus-Magnus-Gymnasiums.

Französischlehrerin Viola Bebeling hat diesen Schüleraustausch erstmals angestoßen. Der Kontakt war über das deutsch-französische Jugendwerk entstanden.

Am Mittwochnachmittag trafen sich alle beteiligten Jugendlichen zu einer Stadtrallye im Garten des Ständehauses. Dort wurden sie zunächst von Barbara Urch-Sengen begrüßt, die als Vertreterin des Bürgermeisters diese Aufgabe übernommen hatte. Sie betonte, dass persönliche Kontakte gerade zwischen Jugendli-

chen für die Entwicklung eines friedlichen Europas von großer Bedeutung seien und bedankte sich bei Schulleiter Dr. Juri Rolf und den beteiligten Lehrkräften für ihr Engagement.

Das Programm der nächsten Tage umfasst Fahrten nach Köln und Hameln. Auch ein Wasserski-Training und ein Grillfest in der Schule sind vorgesehen. Darüber hinaus sollen die Jugendlichen den Alltag in einem deutschen Gymnasium kennenlernen. Sie nehmen daher am normalen Unterricht teil. Auch das Leben in den Beckumer Familien lernen sie kennen, vor allem am Samstag, der dafür freigehalten ist.

Im Juli erhalten die Beckumer Schüler Gelegenheit, den französischen Schulalltag kennenzulernen beim Gegenbesuch in La Charité-sur-Loire, das 200 Kilometer südlich von Paris liegt.



Die 47 Schüler aus dem französischen La Charité-sur-Loire machten gemeinsam mit ihren Gastgebern vom Beckumer Albertus-Magnus-Gymnasium im Garten des Ständehauses Station.